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Comune di Troia

Ente capofila dell'Ambito Territoriale costituito dai Comuni di:
Accadia, Anzano di Puglia, Ascoli Satriono, Bovino, Candelo, Castelluccio dei Sauri, CastelluccioValmaggiore,

Celle di SanVito, Deliceto, Faeto, Monteleone di Puglia, Orsara di Puglia, Ponni, Rocchetta Sant'Antonio,
Sant'Agota di Puglia,Troia, ASLFG, Provincio di Foggio

DELIBERAZIONE DEL COORDINAMENTO ISTITUZIONALE
N. 03 del 07 febbraio 2017

Oggetto: Unita'Degenza Territoriale di Panni. Valutazioni e Determinazioni.

Uanno duemiladiciassette il giorno sette del mese di febbraio alle ore 11,(X), presso la Sala Consiliare del Comune
di Troia, in via Regina Margherita, n. 80, si è riunito, in seduta d'urgenza, ai sensi dell'art. 10 del vigente regolamento,
il Coordinamento lstituzionale dell'Ambito Territoriale, giusta convocazione n.0001758/C.1. del 27.01.2Ot7, poi
nnvla

BITO TTftRITO

RffiI
RIALT

to con nota prot. n. 0{JlO2327 del 03.02.2017 e risultano

N. Ente QUATIFICA NOME E COGNOME P A

1. Comune di Troia Presidente Leonardo Cavalieri - Sindaco x
2. Comune di Accadia Componente Pasquale Murgante - Sindaco X

3. Comune di Anzano di Puglia Componente Antonio Marotta - vice Sindaco x
4. Comune di Ascoli Satriano Componente Rosa Radogna - Assessore x
5. Comune di Bovino Componente Michele Dedda - Sindaco x

6. Comune di Candela Componente Nicola Gatta - Sindaco x
7. Comune di Castelluccio Sauri Componente Michele Vitale - Assessore x
8. Comune di Castelluccio Valmaggiore Componente Pasquale Marchese - Assessore x
9. Comune di Celle San Vito Componente Maria Giannini - Sindaco x
10. Comune di Deliceto Componente Pasquale Palumbo - Assessore x
7L. Comune di Faeto Componente Giovanni d'Onofrio - Vice Sindaco x
72. Comune di Monteleone di Puglia Componente Pasquale Rigillo - Vice Sindaco X

13. Comune di Orsara di Puglia Componente Tommaso Lecce - Sindaco x
t4. Comune di Panni Componente Pasquale Ciruolo - Sindaco x
15. Comune di Rocchetta Sant'Antonio Componente Valentino Petruzzi - Sindaco x

16. Comune di Sant'Agata di Puglia Componente Marco Lo Curcio - Assessore x

Totali 11 05

L7. ASt Componente Dr. Giuseppe Pica x

Pareri ai sensi dell'Art.49 - D.Lgs. tglOAlzO0[J., N" 26l

Parere FAVOREVOLE in ordine alla regolarità tecnica.

Addi,07.02.20]-7

ll Responsabile dell'Ufficio di Piano

f.to Dr. Antonella Tortorello

Parere favorevole in ordine alla regolarità contabile.

Copertura Finanziaria Art. 151 comma 4.D.Lgs. 181O9/2OOO., N" 267



E' chiamata a verbalizzare la dott.ssa Antonella Tortorella, Responsabile dell' Ufficio di Piano che redige e sottoscrive il presente
verbale.
Presiede Leonardo Cavalieri, Sindaco del Comune di Troia che, accertato il numero legale, in seconda convocazione, dichiara aperta
la seduta per la trattazione dell'argomento all'ordine del giorno.
Sono presenti: il Dott. Piazzolla, Direttore Generale dell'ASL, il dott. Querques, coordinatore dei Medici di Medicina Generale, la
dottoressa Acquaviva, ingegnere dell'ASL e la dottoressa Russo, referente dell'ufficio stampa, senza diritto di voto.

It COORDINAMENTO ISTITUZIONALE
VISTA la convenzione per la gestione associata delle funzioni e dei servizi socio-assistenziali adottata, ai sensi dell'art. 30 D. Lgs.
267lOO, dal Commissario ad acta nella seduta del 02 aprile u.s.;
VISTO il Piano Sociale di Zona a valere sul triennio 2OL4-2O16, anch'esso approvato dal Commissario ad acta nella stessa seduta;
VISTO il deliberato del Coordinamento del 26 gennaio u.s. con cui la dott.ssa Antonella Tortorella è stata nominata Responsabile
dell'Ufficio di Piano;

VISTO il Decreto del 03.02.2015, prot. n. 0001865, con il quale il Sindaco del Comune Capofila, ha attribuito alla dott.ssa Antonella
Tortorella la Responsabilità dell'Ufficio di Piano, giusta deliberazione del Coordinamento lstituzionale n. 01 del 26.0!.2015
Prende la parola il dott. Piazzolla, Direttore Generale dell'ASL, invitando tutti ad un'attività che tenda ad un consolidamento dei
rapporti fra gli attori presenti sul territorio e propone un nuovo strumento di lavoro che dia la possibilità di individuare le
problematiche esistenti e le possibili soluzioni da attivare.
La parola passa al Sindaco Pasquale Ciruolo che introduce la questione dell'UDT di Panni e chiede una soluzione immediata perché
la struttura, in funzionamento e con standard qualitativi di assoluto livello nonostante le difficoltà, è purtroppo gravata da una
serie di problematiche che potrebbero comprometterne irrimediabilmente l'operatività futura: sotto organico, nonostante la
convenzione, per operatori, con una turnazione imposta ai medici per ridurre costi e l'impossibilità di pagare per tempo gli stipendi,
la struttura potrebbe non assicurare in questo modo la continuità sia di servizio che lavorativa per quanti sono ivi impiegati.
lnoltre, non solo si è accollata il maggior costo del personale non coperto da convenzione, ma si è attuata la logica della turnazione
dei medici, mantenendo comunque alta la qualità del servizio; infatti, molti pazienti hanno prolungato il ricovero oltre il trentesimo
giorno consentito, accollandosi personalmente le spese. ll sindaco di Panni pone I'accento sulle difficoltà in cui riversa la struttura,
riferendo che bisogna tagliare sui costi e non sui servizi, per non incorrere nella chiusura della stessa e ciò arrecherebbe un danno
alterritorio dei Monti Dauni.
ll Sindaco Ciruolo, continua riportando anche il malcontento degli operatori assunti nella struttura, a causa delle difficoltà nei
pagamenti e le condizioni incerte in cui lavorano. Chiede la deroga dell'UDT, affinché vi sia continuità per la struttura.
Replica il dott. Piazzollà, riferendo che l'ufficio preposto, ossia l'Area del patrimonio, sta lavorando per individuare gli strumenti
che permetterarino di regolarizzare la situazione in questione, in quanto l'UDT di Panni, dopo un determinato periodo di tempo, va
regolarizzato al fine di divenire anche un modello da seguire. ll suo lavoro è basato sulla razionalizzazione delle spese al fine di
evitare il parere della Corte dei Conti. ll suo obiettivo non è risparmiare ma governare al meglio le risorse finanziarie. Riferisce che
non ci sono colpe da ricercare, ma standard da rispettare; inoltre, di fondamentale importanza, è l'implementazione di nuove
soluzioni e a tal fine ha presenta un lavoro dibozza di tutti gli interventi che si intendono attuare nei comuni dell'Ambito di Troia. ll
dott. Piazzolla accenna alla delibera della Regione con la quale si propone di aumentare i posti letto nelle RSSA e invita gli addetti ai
lavori a individuare quali dovrebbero essere i punti sul territorio da preferire per posizionare le strutture socio-sanitarie,
imponendo il principio di orossimità, per evitare il disagio sia degli utenti che dei familiari. Propone ancora gli accreditamenti delle
strutture ormai bloccate da tempo, riattivando il tavolo di concertazione con la Regione.
Prende la parola il vice-sindaco di Monteleone di Puglia, il dott. Rieillo. che illustra le condizioni in cui riversano i Monti Dauni, con
collegamenti quasi impraticabili e con la conseguenza di un isolamento di molti cittadini di vari Comuni. Riferisce, inoltre, che
l'attività polispecialistica del territorio sta scomparendo e non resta che rivolgersi ai servizi della città, molto spesso privati. Lancia
la seguente provocazione: perché un cittadino di Anzano di Puglia è costretto ad effettuare una visita specialistica a Foggia e un
abitante di quest'ultima non può venire ad Anzano di Puglia? lnvita alla riflessione. Continua riferendo che è giunta voce ai sindaci,
di una sottoscrizione da parte dei cittadini in cui espongono le loro difficoltà e il malessere nel non sentirsi assistiti dall'Azienda
Sanitaria Locale del territorio, in particolare si riferisce alla fisiatria di Accadia.
lnterviene il sindaco di orsara di Puglia, dott. Lecce, che riporta le difficoltà dei cittadini del suo comune nel fare il prelievo in loco.
ln precedenza il servizio era assicurato due volte a settimana, ora è stato ridotto ad un giorno a settimana e trascorrono ben venti
giorni circa per poter ritirare gli esiti.
lnterviene il sindaco di Accadia, dott. Mursante. che chiede di trovare una soluzione, anche rapida, per non far morire una
struttura funzionante. ll dott. Murgante riferisce che il territorio manca di molte figure specialistiche rispetto a prima e propone
un'attività di raccordo e collaborazione tra tutti i comuni, anche organizzando un servizio di trasporto per i cittadini che necessitano
di essere accompagnati nelle strutture attrezzate.
Prende la parola il sindaco di Rocchetta Sant'Antonio, dott. Petruzzi. che condivide gli interventi dei precedenti colleghi e precisa
che non si ha la minima intenzione nel volerfar ricadere le responsabilità sul nuovo direttore ma è una storia che ha radici lontane.
Parla del CUP (Centro Unico Prenotazioni) del Comune di cui è Sindaco, ormai sprowisto dell'impiegato addetto e che vede
costretti tutti gli abitanti del paese a spostarsi nel comune di Accadia, con tanti disagi e difficoltà. Chiede a riguardo maggiore
attenzione.
lnterviene il vice-sindaco di Faeto, il sie. D'Onofrio. che espone la problematica della chirurgia di urgenza poichè spesso le
emergenze non possono essere gestite con efficienza a causa delle grandi distanze e dalla cattiva viabilità. Chiede di porre
attenzione a tale aspetto.
Prende la parola il sindaco di Candela, il siE. Gatta. che riferisce che il proprio comune presenta una carenza strutturale e consiglia
di prevedere delle risorse a riguardo.
lnterviene il sindaco di Bovino, il sie. Dedda, che pone l'attenzione sul lavoro dei dipendenti, penalizzati dalle chiusure delle
strutture.
lnterviene il dott. Piazzolla, riferendo che la nascita delle strutture è data dalla capacità della gente che vuole rnettersi sul mercato.
Prende la parola il vie sindaco di Anzano di Puglia, dott. Marotta. che espone la questione della 'Victor" ossia il TAXI Sociale che è
attivo ad internittenza, non garantendo la continuità del servizio sul territorio.



parla il sindaco di Troia, aw. cavalieri, invita tutti a sedersi intorno ad un tavolo di lavoro per trovare la sinergia Siusta, in difesa

della salute dei cittadini di tutto il territorio. pone l'attenzione sul servizio di Assistenza Domiciliare (ADl), riportando che è carente

da diversi punti di vista, in particolare nella mancanza di professionisti come infermieri e fisioterapisti, in molte zone dell'Ambito di

Troia. Non è assolutamente tollerabile una mancanza di tutela nei riguardi del diritto alla salute dei nostri cittadini.

lnterviene il dott. plca, riferendo che già si è prodigato per risolvere molte delle problematiche sopra elencate, come quella del

prelievo settimanale, del CUP e delle visite specialistiche.
prende la parola il dott. piazzolla proponendo delle soluzioni sulle lunghe liste di attesa ai cuP, organizzando in alcuni punti del

territorio dei centri di raccolta.

ll sindaco di Bovino Dedda interviene esponendo la questione dei posti in RSSA, riferendo che spesso non c'è la possibilità di

eseguire i ricoveri, in quanù non vengono autorizzati neanche in caso di emergenza; riferisce, inoltre, che la quantità dei posti letto

riservati al nostrodistretto, circa32,nonèproporzionaleallanumerositàdi anziani concentratanel territoriodi riferimento'

Risponde il dott. piazzolla confermando la possibilità di ricovero in caso di emergenza, con autorizzazione del direttore del

distretto. Fa riferimento anche alla questione del 11g riportando che, a suo parere, il servizio non è aderente ai bisogni e alle

caratteristiche del territorio, ma allo stato attuale la migliore soluzione è l'elicottero. Prosegue con la lettura del programma

dettagliato degli interventi per i vari comuni dell'Ambito di rroia. continua esponendo l'idea di attuare dei punti di intervento,

dislocati sul territorio, in cui l'utente può consultare diversi specialisti.

prende la parola il sindaco di panni ciruolo ponendo al dottor Piazzolla i seguenti quesiti: come mai la deroga dell'UDT, nonostante

la diminuzione di spesa attuata, non viene fatta con facilità? come mai i ricoveri urgenti non sono stati autorizzati? E' passato un

mese e mezzo e non è ancora stata fatta una determina di proroga per il pagamento dei lavoratori, come mai?

co*iunto cL" .oinvol"a tutti gll attori delrAmbito T;itoriate. oer richiedere una derora rieuardante l'uDT Panni. sia Derché

presente in una zona svantaggiata che perché struttura funzionante con €levati standard oualitativi.

nelle forme di rito:Con la seguente votazlone
Presenti: 15

Aventi diritto di voto: 11

Favorevoli: 11

Contrari: 0

Astenuti: 0

DETIBERA
per a motivi di cui in premessa e qui integratmente raportati per essere approvati:

Di trasmettere al Direttore Generale dell'ASL dott, Vito Piazzolla la richiesta di deroga per l'UDT, sia oerché presente in una zona

svirntassiata che perché struttura funzionante con elevati standard qualitativi.

Ol puUUlica.e il presente prowedimento sut sito internet del Comune capofila e dell'Ambito Territoriale;

Di rendere, con voto unanime e separato, la presente deliberazione immediatamente esecutiva.



Ambito Territoriale di Troia

Deliberazione del Coordinomento lstituzionale

Verbale n. 03 del 07 febbraio 2OL7

Letto, approvato e sottoscritto.

Aw. Le

Certificato di Pubblicazione

ll presente atto deliberativo viene pubblicato all'Albo Pretorio e vi resterà per quindici giorni consecutivi ai

sensi dell'art. 124, comma 1', del Decreto Legislativo 18 agosto 2OOO, n.267.

2 I FEB, 2017

!L Segretario Gen le
ssa Gavi

Dichiarazione di conformità

E' copia conforme all'originale da servire per uso amministrativo.

Dichiarazione di esecutività

X La presente deliberazione è dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134, comma 4,del D.Lgs. n.

267l200ol.

ai sensi 3" comma dell'art. 134 D.Lgs n.267/2000.

I L Segretaiio Verbalizzante
Dott.ssa Antonella Tortorella

_ Esecutiva ilgiorno


